

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信

vol.139

発行：令和 5 年 6 月 26 日 袋井市教育委員会

源朝長を縁とした交流活動が 4 年ぶりに再開 ～三川小と岐阜県青墓小が交流～



地域の交流から学校間の交流に発展して 30 年

源頼朝の兄である源朝長の墓がそれぞれにあることが縁で、三川小学校と岐阜県大垣市立青墓小学校が、相互訪問などの交流を行ってきました。ここ数年はコロナの影響で中断していましたが、このほど 4 年ぶりに青墓小児童が袋井市を訪れ、墓のある積雲院の参拝、地域散策、竹馬・一輪車の披露等を通して、三川小児童との交流を行いました。児童からは「身近に有名な人のお墓があるなんてすごい」「青墓小の友達をもてなすことができた」などと話をしていました。この活動は元々地域同士の交流が始まりましたが、30 年前に児童の交流に発展しました。この日も、地域の方や保護者が多数駆け付け、交流活動をサポートしました。11 月には三川小児童が青墓小を訪問し、郷土史の学びと、相互の交流を深めるそうです。

【積雲院住職から源朝長の話を聞く】



【両校の児童と一緒に三川地区を散策する】

※学校応援市民ボランティアの登録は WEB サイト「ふくろい教育ドットコム」で行えます。QR コードはコチラ →

「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

